

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengujian hasil bab IV maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Hasil belajar siswa sebelum penggunaan aplikasi Wordwall diperoleh nilai rata-rata 69,87 sehingga berada di kategori sedang dan nilai rata-rata median adalah 70,00, nilai minimum 59 dan nilai maximum yaitu 81.
2. Hasil belajar siswa sesudah penggunaan aplikasi Wordwall diperoleh nilai rata-rata 78,07 sehingga berada di kategori tinggi dan nilai rata-rata median adalah 77,00, nilai minimum 63 dan nilai maximum yaitu 90.
3. Terdapat pengaruh dalam penggunaan media pembelajaran *wordwall* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak. Hal ini berdasarkan uji hipotesis *paired sample Tes.* taraf signifikansi (Sig). Sebesar 0,000 karena signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, dan simpulan maka terdapat beberapa saran yang dapat dipertimbangkan agar tercipta proses pembelajaran yang sesuai dengan tujuan yang diharapkan, sebagai berikut:

1. Bagi Guru

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi *wordwall* memberikan pengaruh positif pada hasil belajar Aqidah Akhlak, diharapkan guru dapat lebih berkreaitivitas dalam pengembangan media pembelajaran terutama aplikasi *wordwall* dan dapat memanfaatkan secara maksimal teknologi sebagai penunjang media pembelajaran agar pembelajaran berjalan lebih menarik dan dapat meningkatkan minat serta semangat belajar siswa saat proses pembelajaran berlangsung.

2. Bagi Sekolah

Dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi *wordwall* memberikan pengaruh yang positif pada hasil belajar Aqidah akhlak, diharapkan untuk sekolah dalam penelitian ini yaitu dapat memberikan pelatihan kepada guru terkait penggunaan media pembelajaran berbasis teknologi aplikasi *wordwall*, agar siswa dapat mengembangkan kemampuannya dan dapat menggunakan berbagai fitur yang tersedia dalam media pembelajaran berbasis teknologi.

3. Bagi Peneliti

Selanjutnya dengan mengetahui media pembelajaran menggunakan aplikasi *wordwall* dapat memberikan pengaruh yang positif pada hasil belajar Aqidah Akhlak, sehingga diharapkan bagi peneliti dan pembaca dapat melanjutkan penelitian mengenai aplikasi *wordwall* dalam pembelajaran menggunakan indikator lain, mata pelajaran yang berbeda dan jenjang pendidikan yang berbeda. Agar penelitian selanjutnya dapat menunjukkan pengaruh yang lebih besar sehingga dapat bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan.